

# NGO

## Patroli Malam Polsek Cibeber: Menjaga Ketertiban dan Keamanan

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jun 7, 2024 - 14:23



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Cibeber melaksanakan patroli malam pada Jumat, 7 Juni 2024, sebagai bagian dari upaya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polres Cianjur. Kegiatan patroli ini dilakukan

dengan tujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dalam patroli malam tersebut, personel Polsek Cibeer dipimpin oleh Kapolsek Cibeer dan melakukan penjagaan serta pengawasan di berbagai titik strategis di wilayah hukumnya. Mereka berkeliling dengan kendaraan patroli sambil melakukan pemeriksaan terhadap aktivitas yang mencurigakan dan memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeer, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Cibeer dalam melaksanakan patroli malam. "Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel yang telah bekerja keras malam ini. Patroli malam ini sangat penting dalam menjaga situasi tetap kondusif di wilayah hukum Polsek Cibeer," ujar Kapolsek Cibeer. Menurut Kapolsek Cibeer, patroli malam akan terus dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Cibeer tetap terjaga dengan baik. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Patroli malam adalah salah satu bentuk nyata dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," tambahnya. Masyarakat yang menyaksikan kegiatan patroli malam tersebut juga memberikan apresiasi atas kehadiran dan upaya yang dilakukan oleh Polsek Cibeer. Mereka merasa lebih tenang dan nyaman karena adanya kegiatan patroli yang dilakukan secara rutin oleh pihak kepolisian. Dengan dilaksanakannya patroli malam yang intensif dan rutin oleh Personel Polsek Cibeer, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi masyarakat. Polsek Cibeer akan terus berupaya memberikan layanan terbaik untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.